

# Retour sur les Oliviers 2018



Par Zoé Arcand  
3e secondaire



**Le gala des Oliviers a eu lieu le 9 décembre dernier. Cette soirée, récompensant les humoristes, fut un des meilleurs galas de l'année. Voici mon résumé de ce magnifique évènement**



**Commençons par l'animation. Personne ne peut critiquer le travail acharné des deux animateurs. Pierre Hébert et Philippe Laprise ont fait un travail de pros. Leur numéro d'ouverture était vraiment beau à voir. Avec une explosion (et le non est faible) de confettis, une interruption des Denis Drolet, la présentation des faux enfants de Maxim Martin et des blagues sur leurs collègues, Pierre Hébert et Philippe Laprise n'ont véritablement pas manqué leur coup!**



**Passons maintenant aux plus beaux looks de la soirée. En 5e position de mon top, Guy Jodoin était vêtu d'un veston bourgogne, de pantalons de cette même couleur et d'une chemise noire, il y est allé pour un style très chic.**



**Ma 4e position va à l'humoriste Maude Landry qui était habillé d'un chandail doré sous veston noir et d'un pantalon noir. Elle était très jolie.**



**En 3e position, Laurent Paquin était vêtu d'un veston gris sur un chandail noir à lignes blanches. Petit détail, l'humoriste a ajouté un petit macaron décoratif représentant une fleur dorée. Ce petit détail a ajouté un style nouveau pour l'homme.**

**L'avant-dernière position de mon  
top va à...oh! SURPRISE! On a une  
égalité pour le 1re position!**





**Katherine Levac, habillée d'un veston rouge, pantalon rouge et souliers noirs à talons hauts, était sublime**



**À égalité, habillé que de vêtements noirs élégants, on retrouve Louis-José Houde.**

**Évidemment, tous les artistes étaient très bien habillés, mais ceux-ci sont mes coups de coeur**

# Voici maintenant 5 catégories du gala et les gagnants

**L'émission Les Pêcheurs a remporté dans <<Série télé humoristique de l'année>>**

**Maude Landry a été sacrée <<Découverte de l'année>>**

**François Bellefeuille a gagné <<Olivier de l'année>> et <<Spectacle de l'année**



**Si vous voulez connaître les autres gagnants, vous pouvez aller sur le site web du gala**



**Pour terminer, je vais vous présenter le moment fort du gala dont tout le monde parle. Pour présenter les nommés dans la catégorie <<Spectacle d'humour-Meilleur vendeur>>, l'humoriste Arnaud Soly, accompagné d'un pianiste, a chanté des commentaires plutôt bizarres récoltés sur les réseaux sociaux des finalistes. Il a donc chanté des commentaires reçus par François Bellefeuille, Martin Matte, Katherine Levac, Louis-José Houde et Mariana Mazza. Si vous avez manqué ce numéro, vous devez à tout prix le voir. J'ai oublié de préciser qu'Arnaud Soly était accompagné par l'humoriste Neev et du chanteur d'opéra Étienne Cousineau. Vous devez absolument regarder ce chef-d'oeuvre qui a fait rire tout le monde.**



**Ah oui! Pour ceux que cela intéresse, c'est Louis-José Houde qui a gagné ce prix ;)**



**Bref, les Oliviers se sont démarqués cette année. Ce fut une superbe soirée tout en humour!**

